

Boletín de prensa 034 – 13 de octubre de 2022

Homenaje a la comunidad UPB, víctima de la violencia, en el marco de la Semana por la Paz

- La UPB realizó un homenaje para enaltecer la memoria de su comunidad, víctima de la violencia.
- Ofrenda de flores, siembra de árboles, palabras de reflexión, entre otros elementos, honraron la vida de las personas fallecidas violentamente de la comunidad UPB.

La Universidad Pontificia Bolivariana, en el marco de sus 86 años, se unió a la celebración de la Semana por la Paz, con un homenaje para honrar y enaltecer la memoria de los estudiantes, docentes, empleados y egresados, víctimas de la violencia. Este evento conmemorativo, denominado UPB Protege la Vida, se promovió el compromiso con la dignidad de las personas, la equidad e inclusión.

El acto contó con una reflexión en torno a la vida y la no violencia, ofrecida por el vicerrector pastoral de la UPB, Diego Alonso Marulanda; las palabras de un estudiante cercano a uno de los fallecidos; una ofrenda de flores, como insignia de trascendencia; la siembra de árboles, que reflejan el amor y respeto por quienes partieron; y, por último, la disposición de un lienzo, para que las personas pudieran plasmar los nombres y mensajes de sus seres queridos.

UPB protege la vida fue liderado por estudiantes de diferentes facultades, con el apoyo de docentes y dependencias de la Universidad como Bienestar Institucional, Pastoral, entre otros. Esta actividad se enlazó, además, con el “Foro de la no violencia, una mirada integradora para la comprensión y prevención de las violencias de hoy”, el cual se realiza este jueves, 13 de octubre.